

# 7月 志賀幼稚園のひとこま

これ何かわかる？

笹！

昨日読んだ  
絵本にでて  
きたね

ゴロゴロタイ  
ムをしていた  
ら先生が笹を  
運んできて  
びっくり！



♪ 笹の葉さらさら 軒端に揺れる♪  
今年も地域の方に笹をいただきました。



アイスクリーム屋さんになりたい  
走りが早くなりたい  
パパにドッチボールで勝ちたい  
可愛くなりたい…  
素敵な願い事が  
沢山かかれています。



5歳児は短冊を自分で笹に括りつけます。「難しいなあ…。」

# 7月 志賀幼稚園のひとこま（志賀小出前授業）



オットセイ歩き  
で「だるまさん  
が転んだ」

♪あんたがたどこさの  
「さ」でジャンプ！



オットセイ歩きやゲームなど遊びの中で体を使う。幼稚園の遊びと小学校の体育はつながっている部分が多いのです。



7月15日  
「子育て講座」

具体的な小学校の生活の様子から、家庭でできることを教えていただきました。

家や幼稚園でやっていることが小学校に行ってもあることが安心に繋がります。荷物の用意、ご飯を運ぶ、荷物を持って歩く…できることは沢山ありそうです。

# 7月 志賀幼稚園のひとこま

力を合わせて…



ある子がりんご飴をつくったことからお祭りしよう！とぞう祭りの開催が決定しました。(次は僕らの番だ！ときりん組さん、燃えているそうです。)

どれがいいですか？



優しくテキパキ対応します。



ケーキどうぞ



チケットをどうぞ。



ヨーヨーです。  
ナイスアイデア！





スライム面白い！



輪投げの景品です。  
ひとつどうぞ。



こっちですよ。